
El Hospital La Candelaria, ganador en los premios nacionales Top 20 Hospitales

El centro fue el único de Canarias en ser nominado y superó a otros once del ámbito público y privado

El Hospital Universitario Nuestra Señora de Candelaria, centro adscrito a la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, ha sido el ganador en la categoría de Riñón y Vías Urinarias y ha quedado finalista en la de Digestivo en los premios nacionales Top 20 Hospitales, organizados por la compañía Iqvia el pasado martes, 22 de octubre. El gerente del centro, Roberto G. Pescoso, acudió en representación de todos los profesionales a recoger ambos galardones siendo, además, el único hospital de Canarias en haber sido nominado.

La entrega de estos reconocimientos a hospitales públicos y privados del territorio estatal se celebran desde hace 25 años en doce categorías: sistema nervioso; corazón; digestivo; musculoesquelético; riñón y vías urinarias; mujer; respiratorio; pediatría; atención al paciente crítico; urgencias; costes hospitalarios y gestión hospitalaria global.

En cada categoría se estudian datos como el número de urgencias atendidas, las consultas externas, las camas con las que cuenta el complejo hospitalario o el número de tratamientos que se han administrado en el Hospital de Día. De esta forma, se analizan treinta procesos que contienen más de 120 indicadores.

Esta información se obtiene gracias a la coordinación entre los servicios asistenciales y el de Gestión Sanitaria, responsable último de organizar y monitorizar toda la documentación solicitada.

La organización incluyó al Hospital La Candelaria entre sus veinte mejores centros sanitarios en el área de Digestivo y decidió que estaba entre los cinco mejores a nivel nacional en el tratamiento de las patologías urinarias y de riñón.

Premios Top 20

Este acto, organizado por la empresa de información y tecnología Iqvia, lleva desde 1999 trabajando junto a más de 250 centros sanitarios españoles para mejorar el sistema de trabajo de atención a los pacientes.

Los premios no solo galardonan a aquellos hospitales que cumplen con los más altos estándares, sino que les permite conocer en qué áreas continuar mejorando y de qué forma pueden hacerlo.